



Représentation en septembre dernier à la Folie théâtre, à Paris.

PARAGRAPHE ET COMPAGNIE

Un amour de monstre

La troupe campinoise Paragraphe et Compagnie propose des spectacles interactifs pour les enfants de 3 à 10 ans. Une aventure qui dure depuis plus de 10 ans déjà, à travers la France entière et en ce moment à Paris !

« Les enfants, comment sait-on qu'on est amoureux ? » Dans la salle, les réponses fusent : « Quand on se fait des bisous ! » « Quand on va au restaurant ! » Sur la scène, Nina, la petite fille, et son doudou Arnold enchaînent. Il faut vaincre la Monstrueuse, reine du royaume des monstres qui a jeté un sort à Arnold pour le rendre insensible. Tout le monde s'y met, sur la scène comme dans la salle ! L'abominable Monstrueuse, c'est Nathalie JAVELLE, auteure et metteuse en scène campinoise venue du one-woman-show « Les enfants sont bienveillants et n'ont pas de filtre » explique-t-elle « Ils ont compris qu'ils pou-

vaient s'exprimer et ils y vont ! L'humour permet d'aborder beaucoup de thèmes comme l'amour, l'amitié... » Le Monstre amoureux est son 5^e spectacle basé sur la participation du jeune public. Le scénario écrit comprend des plages d'improvisation parfaitement orchestrées : « comme une commode pour laquelle on peut ouvrir plusieurs tiroirs... Au fil des représentations, on en crée des nouveaux ». Ce travail collectif a nécessité auditions et répétitions jusqu'à deux fois par semaine à Champigny, sur la scène d'Olivier-Messiaen, mise à disposition par la ville. La troupe, à géométrie variable, compte actuellement six

comédiens et comédiennes qui jouent par alternance. Autre talent, autre "Champigny touch" : l'auteur-compositeur Lucky HÉBERT, habitué des apéros-concerts de Champigny plage, qui a composé la musique du spectacle !

LAURENCE DOYEN

INFOSpratiques !

"Le Monstre amoureux"
Jusqu'au 6 novembre.
À la Folie théâtre 6, rue de la Folie-Méricourt 75011 Paris ; folietheatre.com
Mercredi et samedi à 16h30,
1^{er} novembre à 16h30.
Vacances scolaires : du lundi au vendredi 10h30 et samedi 16h30
Plus d'infos sur la troupe :
princessecracra.com et Facebook



EVA, 8 ANS
SPECTATRICE

« J'ai bien aimé la pièce avec ses décors tout en couleurs. Nina et Arnold étaient sympas. Mon petit frère a eu un peu peur de la sorcière. En vrai, elle est plutôt drôle. Pour aider Nina, je lui ai crié d'aller voir la bague magique de la Monstrueuse. »